

31. Frühlingslauf: traumhafte Bedingungen

Erfolgreiches Quartett genoss die neue und schöne Strecke zwischen Thusis und Reichenau

Samstag, 8. April 2017 - von Berni Litscher

Bei herrlichem Frühlingswetter machten sich 3 Milas und eine Gast-Mila nach Thusis auf um den Halbmarathon in Angriff zu nehmen. Im Gegensatz zu früheren Jahren führte die Strecke im Startbereich und gegen den Schluss durch neue Gegenden. Wiederum bildete der Polenweg das Bijou dieses Halbmarathons mit Blick auf den Rhein und die weissen Flimser Berge. Die letzten 4 km hatten es in sich: Absteigenden Passagen folgten ansteigenden. Der krönender Abschluss bildete der Zieleinlauf über die Rheinbrücke zum Schloss Reichenau. Dort erwartete die Läufer eine charmat kleinstädtische Atmosphäre zwischen historischen Bauten und im Schlossgarten.

Sandra erreichte mit 1.38 den 4.Rang in ihrer Kategorie, Isabelle, welche schon Mila-Trainings geschnuppert hat, erzielte mit 1.45 den ersten Rang und Doris mit 1.50 den 3.Rang bei den W50. Berni lief den HM in 1.30 und erzielte den 1.Rang bei den M60. Seine Tochter Corinne, Mitglied vom organisierenden Verein TV Tamins lief zu ersten Mal einen HM und erreichte das Ziel in 1.59. .

Wiederum war die Organisation dieses Anlasses ausgezeichnet und der TV Tamins hat seine Feuertaufe besten bestanden.

Reichenau mit Blick gegen den Kunkelsspass



Doris bei Rothenbrunnen



Berni bei Rothenbrunnen



Zieleinlauf über die Rheinbrücke zum Schloss Reichenau



Schlossgarten



erfolgreiches Quartett: Sandra, Berni, Isabelle, Doris



Berni mit Tochter Corinne im Ziel

